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El vicejefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Diego Santilli, recorrió la nueva planta
donde se fabrican, con material recuperado en los puntos verdes, campanas verdes y puerta a
puerta, las baldosas que se colocan en las veredas porteñas.

      

"Queremos hacer una Ciudad más sustentable, una Ciudad que recicla y recupera sus
residuos", expresó Santilli, quien estuvo acompañado por el ministro de Ambiente y Espacio
Público porteño, Eduardo Macchiavelli.

  

{youtube}d3GW_LJqCyM{/youtube}

  

La Ciudad genera más de 6.700 toneladas de residuos diarios, y más de la mitad de ese total
recibe tratamiento y es recuperado. La nueva fábrica produce todos los días, de manera
automatizada, entre 800 y 1.000 baldosas de 64 panes (40x40 centímetros).

Además, el vicejefe de Gobierno porteño destacó el hecho de "avanzar en el cumplimiento de
tener 130.000 veredas arregladas para el 2019" para que "pueden recorrerlas las mamás con
cochecitos, los chicos, los adultos mayores y todos los porteños".
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